

FIFA examinará ciudades candidatas a organizar Mundial de 2026



Zúrich, Suiza, 10 nov (PL) La Federación Internacional de Fútbol Asociación (FIFA) concluirá el proceso de examen de las ciudades candidatas a organizar la Copa Mundial de 2026, del 17 al 22 próximos, reveló hoy la entidad en un comunicado.

Una delegación de la FIFA inspeccionará las urbes de Edmonton y Toronto, en Canadá, Los Ángeles (Estados Unidos) y Ciudad de México y Guadalajara (México) con miras a albergar la cita universal.

Los expertos de la máxima organización del balompié en el orbe sostendrán intercambios con los representantes de las sedes aspirantes y grupos de interés locales para comentar diversos aspectos de

la organización, incluidas la gestión de las ciudades, las infraestructuras y la sostenibilidad, así como asuntos comerciales, jurídicos y referidos al legado.

Además, analizarán las infraestructuras esenciales para la justa como los estadios e instalaciones de entrenamiento, y los posibles lugares donde celebrar el FIFA Fan Festival.

Con anterioridad, la FIFA ya inspeccionó en dos rondas de visitas las urbes de Atlanta, Baltimore, Boston, Cincinnati, Dallas, Denver, Filadelfia, Houston, Kansas City, Miami, Nashville, Nueva York/Nueva Jersey, Orlando, San Francisco, Seattle y Washington DC (Estados Unidos), así como Monterrey (México), quienes también aspiran a convertirse en sedes del Mundial.

Una vez concluidos los recorridos se llevará a cabo una evaluación minuciosa, con la intención que el proceso de selección de las urbes concluya en el primer o segundo trimestre de 2022.

La FIFA además anunció este miércoles el nombramiento de Peter Montopoli como director de operaciones de Canadá para el Mundial de 2026.

Montopoli ocupó el secretariado general de la Canada Soccer durante 14 años y fue el director general del Comité Organizador Local de la Copa universal femenina de Canadá 2015 y titular canadiense de la candidatura conjunta de Canadá, Estados Unidos y México para la justa del orbe de 2026.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/276770-fifa-examinara-ciudades-candidatas-a-organizar-mundial-de-2026>



Radio Habana Cuba